



## Gruppenligist Enkheim verliert Test gegen den FC Hochstadt mit 1:3

(hh/pm). – Auf dem Kunstrasenplatz des FSV Bischofsheim verlor Gruppenligist Germania Enkheim (Gruppe West) gegen den FC Hochstadt (Gruppe Ost) mit 1:3 (0:2). Die Germanen lagen schnell mit 0:2 hinten, bevor sie aufwachten und mehr für ihr eigenesSpiel nach vorne taten. Nach dem Anschlusstreffer waren die Enkheimer nahe dran am Ausgleich, nutzten aber ihre Chancen nicht. Nach dem dritten Treffer fanden die Hochstädter ins Ge-

schehen zurück. Germania Enkheim konnte die Partie nun zu seinen Gunsten gestalten und den Anschlusstreffer erzielen. Aber nach einem Konter fiel das 3:1 für den FC Hochstadt. Tore: 1:0, 2:0 Oymak (3., 28.), 2:1 (50.) Sascha Martinovic, 3:1 Oymak (81.). Die zweite Mannschaft von Germania Enkheim empfängt in einem weiteren Test am Sonntag um 14.30 Uhr Fortuna Frankfurt.

Fotos: M. Gros